

Nürnberg

## 3D-Stadtmodell veröffentlicht

**[14.01.2025] Das 3D-Modell der Stadt Nürnberg steht jetzt allen Interessierten online zur Verfügung.**

Nürnberg hat sein digitales 3D-Stadtmodell im Internet veröffentlicht. Das dreidimensionale Modell bilde in beeindruckender Weise die gesamte Stadtlandschaft ab und stehe ab sofort allen Bürgerinnen und Bürgern sowie Stadtplanern, Architekten und Interessierten zur Verfügung, teilt die Stadtverwaltung mit. Das 3D-Modell biete planungsunterstützende Funktionen und ermögliche es Nutzern, sich virtuell durch die Stadt zu bewegen und Gebäude aus verschiedenen Perspektiven zu betrachten.

„Mit dem 3D-Stadtmodell bieten wir unseren Bürgerinnen und Bürgern sowie Fachleuten ein modernes, digitales Werkzeug an, um die Entwicklung unserer Stadt interaktiv zu erleben“, erklärt Wirtschafts- und Wissenschaftsreferentin Andrea Heilmaier. „Ob für private oder berufliche Zwecke, das Modell bietet einen Einblick in die Stadtstruktur und unterstützt Planungsvorhaben.“

Erstellt wurde das Modell vom Amt für Geoinformation und Bodenordnung der [Stadt Nürnberg](#). Es basiert auf Bildern, die im Rahmen einer Befliegung im April 2024 gewonnen wurden. Das 3D-Stadtmodell soll kontinuierlich erweitert werden.

(bw)

Zum 3D-Modell der Stadt Nürnberg

Stichwörter: Geodaten-Management, 3D, Digitaler Zwilling, Nürnberg